

# KABAR TERBARU

## CBR Owners Community Makassar Gelar Bukber dan Salurkan Bantuan Kepada Panti Asuhan

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.KABARTERBARU.CO.ID](http://MAKASSAR.KABARTERBARU.CO.ID)

Mar 29, 2024 - 21:34



**MAKASSAR** - Komunitas Motor Sport pabrikan Honda, CBR Owners Community (COC) Makassar menggelar kegiatan buka puasa bersama (Bukber) di bulan Ramadhan 1445 H.

Bukber COC Makassar tersebut sukses digelar di Plazgozz Cafe Pettarani, Jalan

AP Pettarani (depan Hotel Claro), Kota Makassar, Sulawesi Selatan, Jumat, 29 Maret 2024.

Dalam kegiatan itu, COC Makassar juga turut mengundang sejumlah anak yatim piatu dari Panti Asuhan Wahyu Ilahi yang berlokasi di Kabupaten Gowa, Sulsel.

Tak hanya bukber bareng anak-anak panti asuhan, komunitas motor sport yang sudah memasuki usia 9 tahun ini juga memberikan sejumlah bantuan sembako dan uang tunai kepada pengurus Panti Asuhan Wahyu Ilahi.

Selain itu, para member COC juga turut membagikan sejumlah takjil berbuka puasa kepada para pengendara yang melintas di depan Plazgozz Cafe.

Ketua Panitia Bukber COC Makassar, Farhan menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada segenap pengurus dan member COC yang hadir meramaikan kegiatan tersebut.

"Kegiatan ini sukses terlaksana berkat kontribusi waktu, tenaga, pikiran dan donasi para member kami. Semoga kegiatan kita hari ini bernilai ibadah. Amin Ya Rabbal Alamin," ucap Farhan.

Sementara itu, Ketua COC Makassar Muhammad Iksan Syam mengungkapkan bahwa bukber bersama anak-anak panti asuhan ini merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh COC setiap tahunnya di bulan suci Ramadhan.

"Terima kasih kepada Panti Asuhan Wahyu Ilahi yang sudah berkenan buka puasa dan berbagi keceriaan ramadhan bersama kami. Semoga bantuan yang tak seberapa ini bisa bermanfaat dan sedikit membantu kebutuhan adik-adik panti," ungkap Syam, sapaan akrab Ketua COC Makassar Iksan Syam.

"Juga terima kasih sebesar-besarnya kepada segenap pengurus dan member COC Makassar yang turut berpartisipasi di kegiatan ini. Tetap solid COC Makassar!" pungkasnya.